

PROMÉTHÉE, LE TOUR DES ÉNERGIES

Voici un dossier ambitieux, en pleine actualité... donc réaliste.

Voici un dossier ambitieux, en pleine actualité... donc réaliste.

Une petite équipe de tout jeunes anciens réunis dans l'association Prométhée veut « agir pour changer le monde ». Chacun a glané à GINETTE, enthousiasme, optimisme, envie d'entreprendre, celle d'être acteur de sa vie, esprit d'analyse et de réflexion à mettre au service d'un plus grand nombre...

Ils ont la conviction qu'adopter un nouveau mode de fonctionnement de groupe, quel qu'il soit, nécessite l'adhésion de chacun au projet collectif. Cette adhésion passe par la compréhension individuelle des conséquences en jeu, puis l'acceptation de la nécessité du changement et enfin l'appropriation des mesures décidées en commun. C'est cette méthode qu'ils souhaitent appliquer à un « vaste sujet » : la nécessaire réforme des modes de consommation et de production énergétiques des pays industrialisés.

Pour ceci, ils partent pour un tour du monde des réussites dans ce domaine (optimisme...), et aussi des désastres (esprit d'analyse...). Ils veulent voir et comprendre pour témoigner.

L'originalité du projet tient à la cible choisie pour leur témoignage : priorité aux jeunes générations qui devront mettre en œuvre des changements à moins d'en subir les consé-

quences, à moins de les laisser s'aggraver et toucher les enfants de leurs enfants... Récolter des enseignements sur les dégâts, les risques et les succès obtenus ailleurs sur les questions énergétiques, et les diffuser dans des classes de CM1 et CM2 ; pour cela développer un kit pédagogique en partenariat avec des professeurs ; mettre en relation des enfants de classes françaises séparées dans ce domaine par leur environnement sociogéographique ; produire des reportages de qualité à destination de la sphère médiatique... des informations pour les jeunes, par des jeunes (qui n'ont pas d'âge comme disait MacArthur !).

Nous les aidons et pour en savoir plus sur leur « Tour des Énergies » allez voir à partir de janvier : www.promethee-energie.org

